



Aktenzeichen: Die Linke

Datum: 20.08.2019

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

ICAN-Städteapell

hier: Antrag der Stadtratsfraktion Die Linke

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, liebe Kolleginnen und Kollegen des Stadtrates

Die Stadt Frankenthal möge die Unterzeichnung des ICAN-Städteapell beschließen.

In Zeiten von politischen Entscheidungen via Twitter und Co., in Zeiten wo täglich neue Hiobsbotschaften über Nuklearwaffen und Aufrüstung bzw. die Modernisierung dieser durch die Medien flimmern, bedarf es mehr denn je einer soliden, politischen und parteiübergreifenden Grundlage. Die Opfer im Falle eines Nuklearen Angriffs sind immer die Menschen vor Ort, die Gemeinden und Städte. Deshalb möchten wir sie liebe Kolleginnen und Kollegen im Stadtrat bitten im Namen der Bürgerinnen und Bürger dieser Stadt unseren Antrag zu unterstützen und Sie Herr Oberbürgermeister den ICAN-Städteapell zu unterschreiben und zu unterstützen. Für ein friedliches und atomwaffenfreies Leben aller Menschen auf diesem Planeten.

Mit freundlichen Grüßen

David Schwarzendahl

Fraktionsvorsitzender , Linksfraktion Frankenthal

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		